

## 5

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Bekleben von Verkehrszeichen und Verkehrsschildern durch die Ultras**

Wir fragen den Senat:

Als was bewertet der Senat das Bekleben von öffentlichen Verkehrsschildern durch Parolen, Sprüche oder Aufkleber durch Ultras (Ordnungswidrigkeit, Sachbeschädigung o.ä.)?

Was unternimmt der Senat, um dieses in letzter Zeit vermehrt auftretende Phänomen bspw. an der Habenhauser Brückenstraße, zu unterbinden?

In welcher Form wird das sozialpädagogische „Bremer Fanprojekt“, welches explizit eingerichtet wurde, um sich um die Fans und insbesondere um die Ultras zu kümmern, derzeit in diese Arbeit eingebunden?

Sandra Ahrens, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU